

QUINCHÍA AMARILLA/JAIRO /QUINCHÍA RELATOS DE COLORES - YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=LMiCQUvMV4>

Transcript:

(00:00) [Música] [Música] Quinchía fue el corazón deportivo del rizar alta y en estos momentos puedo decirles que aquí existieron equipos muy importantes esto el Boca Junior donde jugaban don Osman Suárez Dagnover calvo grandes jugadores ahí Manolo aponte ellos jugaban en Boca y un Fernando Betancur a Alberto Betancur todos jugaban deportes Quinchía también existió bomberos el equipo bomberos donde estaban jugando unos grandes amigos Osmán Suarez estaba también Hernán Castro habían grandes jugadores Osvaldo Castro quien les habla era el portero de

(00:56) deportes de bomberos y prácticamente fuimos Campeones estaba furatena un furatena 2 estaba El Dorado estaba el Estambul había deporte y la gente quería participar directamente en nuestro municipio participando en lo que tiene que ver con el fútbol el fútbol fue prácticamente un embajador en todos los municipios de aquí del eje Cafetero Quinchía fue un gran promotor de grandes deportistas aquí fueron jugadores al 11ce caldas Fernando Betancur y Ovidio Correa Tuvo una oportunidad de estar en el 11 caldas cuando eso se llamaba 11

(01:29) caldas y fueron grandes representantes de nuestro municipio o sea que aquí en el deporte también ha dado un ha dado un legado y prácticamente ha sido baluarte fundamentado en nuestro municipio son equipos que en este momento recuerdo con nostalgia pero equipos que existían en la área urbana en naranjal había un equipo muy bueno llamada La Esmeralda La Esmeralda era un equipo bueno el equipo de Moreta también tuvo un equipos buenos Buenavista esos equipos del de palo grande los equipos de piedra el equipo de Santa

(02:01) Elena el equipo del Cairo de planadas había fútbol eso creaba paz y daba prácticamente un estatus a nuestro municipio bueno esos campeonatos se organizaron directamente Porque todos querían parte de Armando Palacio no podemos desconocer que Armando Palacio fue un gran dirigente de nuestro municipio donde prácticamente fue uno de los forjadores de del fútbol de Quinchía hoy en día alguien le está siguiendo los pasos dar calvo con deportes Quinchía Ahí está también este muchacho Manuel Yépez Manuel Yépez también sigue dando

(02:36) prácticamente pautas para seguir en el deporte También estuvo dirigiendo mucha gente campesina dirigida de este señor de cruces manejaba el equipo del inter veredal entonces aquí hubo muchos dirigentes que manejaban el deporte que en estos momentos pues se me escapan los nombres también estaba también eh Javier pescador que era el dirigente de bomberos que también le gustaba mucho el deporte y nos dirigía y daba para para adelante pero no olvidemos a Armando Palacio que fue uno de los promotores para crear varios equipos no solamente

(03:07) en fútbol sino también en baloncesto eh nuestro pueblo desgraciadamente ha sufrido muchas situaciones de violencia Qué pena decirlo pero esa es la historia de nuestro pueblo entonces llegó Celestino Peña el padre Celestino Peña y como lo decía José María torti soriano y ellos viendo hombre vamos a arreglar el pueblo vamos a tratar de que haya paz de que no haya tanta violencia con dieron a los campesinos los campesinos

hablaban con ellos buen a formar equipos formemos los equipos para que llego entremos en Santa paz y ellos

(03:37) hicieron eso con el fin de que no hubiera tanta violencia eso sinceramente ayudó mucho para que el municipio dejara de lado la violencia que existía en esos momentos

[Música] Colombia Potencia de la vida